



# と語り合へ！

## ～まちの商工業を支える女性たち～

### 女性部で商品開発中 豚さがり丼はいかが？



町内のグループ・団体・町内会などが町長と語り、「町長と語り合へ」。去る1月14日、上富良野町商工会女性部の8人が、女性としての立場から町の商工業を元気にするための方策について、向山町長と語り合いました。



手前から鶴谷久美子さん、木津晴美さん、馬場辰子さん、能島明美さん

### 町内の商店を活性化させることには？



イベントにも使えます。イベントをする人が来て、にぎやかになります。  
◇**町長** 札幌のピアガーデンなど、密力は確かです。検討させていただきたいと思っています。

常設ナントがあるところによく集手伝いできればと思います。

北海道が調査した上富良野町民の消費動向によると、町内で買い物をする人の比率は平成7年の6割から、平成21年には2割に減少して、その大多数は旭川に出かけていることです。

◇**渡辺敬子** 町内で売っている店がなにから旭川に買いに行く。ついでだから地元で売っている物も買ひ、というのが定着しつつあるので、豚さがりは第一歩にふさわしいと教えています。

◇**鶴谷** 豚さがり丼を食べてもらひた場合でセントラルプラザ横の広場を考えていて、常設の大型テントがあれば女性部で出店をやってみたいと思っていますが、テントがありません。

◇**町長** 広場を有効に活用する」とは必要と思つておひ、予算など状況が整えよ前向きに考えてたいと思います。

◇**鶴谷** テントがあれば、女性部でイベントをさせてもらひたり、ほかのイ

ベントにも使えます。イベントをする人が来て、にぎやかになります。  
◇**立松** 宅配では肉や魚などいろいろ取り揃えているので、商工会としてまとめてできないかな、と思います。

町内の販売ノウハウは、各個店が持っています。

### 北商工振興担当主幹



高齢の方がカードを押して買い物に出かけるのを見かけます。自分で動ける人はいいでしょ。そういうところから、行政もお手伝いできればと思います。

◇**町長** 女性の視点で、商工業の改善や活性化についての考えも聞かせてほしい。そういうところから、行政もお手伝いできればと思います。

◇**鶴谷** これまでの時代は宅配サービスはあつた方がいい。実施には「何が買えねか」「必要な商品を用意できるか」という商品の構成や価格が大切になります。少しづつ試験的に実施するのがいいのではないかと思います。

◇**立松** 私は「みんなで町を元気にしよう」という気持ちと町を愛する心があれば、「方法はある」と思つてします。知恵を出し合い、今後のことを見込んで考えていただきたいと思います。これからの方々に期待しています。

### 問合せ

町民生活課自治推進班 ④6985



手前から竹澤恵美子さん、渡辺敬子さん、渡辺陽子さん、立松幸恵さん